

MÁS GRUPO

Más de 160 jugadores en el Torneo Social

TENIS

:: L. R. El Torneo Social del Grupo batió el récord de inscritos en la presente edición. Más de 160 jugadores federados, divididos en 7 categorías, tanto masculinas como femeninas, que van desde sub 8 hasta veteranos se jugarán estos días y tratarán de llegar a las finales de sus correspondientes cuadros de com-

petición, para lo que se tendrán que jugar un total de 150 partidos. Por otra parte, en el segundo Circuito Federación, que se disputó en las instalaciones del Club de Tenis Avilés, Adriana Barrio se proclamó campeona alevín, con Ángela del Campo como finalista en un partido de buen nivel. En la misma categoría, ganó Sergio Botana y Diego Menéndez fue el segundo clasificado. En cadetes, Marina Vigil, que lleva un buen comienzo de año, logró imponerse en cadetes.



Jóvenes raquetas grupistas que participan en el torneo social. E. C.

Destacado papel en el Torneo de Móstoles

GIMNASIA

:: L. R. Los gimnastas grupistas tuvieron un destacado papel en el Torneo Móstoles. Diego Martínez fue quinto con 66,100 puntos en una competición dominada por el finalista olímpico Isaac Botella con 80,500 puntos. También fue tercero en suelo. En nivel 2, Pelayo Mateo, oro en salto y bronce en suelo, fue tercero en la general con 75,500 puntos. Por su parte, Sergio Paredes y Carlos Díaz

Un proyecto futuro de ascenso con gente de casa

VOLEIBOL

Saúl Pérez, entrenador del equipo de Superliga 2, se muestra satisfecho «con un cuarto puesto que tiene mucho mérito en una categoría con jugadoras profesionales»

:: J. L. CALLEJA GIJÓN. Saúl Pérez, entrenador del equipo de Superliga 2 de voleibol del Grupo, está más que satisfecho por el cuarto puesto que logró su equipo en la temporada que concluyó el pasado sábado ante el Zalaeta.

El preparador gijonés, que hizo debutar esta campaña en la categoría de plata a media docena de jugadoras juveniles, sueña con un proyecto que culmine con jugar por el ascenso en menos de un lustro con jugadoras de la propia escuela grupista.

Para el entrenador gijonés, «la temporada ha sido todo un éxito, pues se cumplió el objetivo con creces, ya que no esperábamos estar arriba en el grupo de cabeza con los equipos más profesionales».

Insiste en que la clasificación que conseguimos es muy meritoria, «porque luchamos en la Superligera 2 con equipos con jugadoras extranjeras y otras nacionales que viven del voleibol». Y añade en este sentido que «aquí en el Grupo no es así, ya que está planteado como deporte amateur».

Pérez reconoce que «el equipo pudo optar al tercer puesto, pero la derrota en casa contra Soria nos dejó sin opciones». «Aunque repito que estoy contento, porque hemos hecho un buen papel con gente muy joven», añade.

La temporada pasada el conjunto gijonés estuvo cerca del ascenso, «pero esta fue diferente y se apostó por gente de nuestra escuela y de jugadoras asturianas como Cecilia y Teres».

Así las cosas, la ilusión de Saúl Pérez es «poder culminar el proyecto de poder pelear por el ascenso con jugadoras de la cantera en un plazo de cuatro o cinco años y esta temporada hemos dado el primer paso», aunque advierte que «hay algunos riesgos en el caso de que por motivos de trabajo o estudios se te vayan jugadoras. Pero el deporte aficionado es así».

Saúl Pérez y su ayudante Dani Suárez basaron el equipo esta campaña en una serie de jugadoras juveniles como Cristina Chamoso, Lucía Cartamil y Andrea Lorenzana, a las que se unie-



Saúl da instrucciones a sus jugadoras en el partido ante el Zalaeta del pasado sábado con el que terminó la Liga para las grupistas. :: AURELIO

Los equipos de base perfilan sus citas para los Nacionales

Los equipos de base del Grupo realizan una sensacional campaña a nivel autonómico. El conjunto infantil A, que prepara José Castro, revalidó el título regional y piensa ya en los Campeonatos de España. El equipo grupista está formado por Marta Fernández, Sara García, María Junquera, Paula Lorenzana, Ana Martín, Marta Martínez, Belén Mata, Covadonga Mitre, Arianna Sol, Ángela Rodríguez, Elena Rodríguez y Mónica Zaruza. Asimismo, las juveniles y las cadetes de la escuela grupista aspiran también a conquistar el Campeonato de Asturias y tienen como objetivo hacer un destacado papel en los Nacionales.

ron Sarai Delgado, María Martín y Carolina Rodellar, sin olvidar a Idoia y Giovanna, que también tuvieron sus primeros minutos en la Superliga 2.

Así las cosas, el preparador grupista tiene claro que «tenemos un equipo de futuro que tiene un amplio margen de mejora, pues muchas de ellas pueden llegar a ser las Rocío Fuente, Cristina Villabril y Chaguaceda de su momento».

Ahora, ya piensa en la construcción del equipo para la próxima temporada. Y para ello, apunta Saúl Pérez, «vamos a seguir apostando por la base, por lo que las jugadoras sénior van a trabajar con las juveniles de cara a preparar los Campeonatos de España».

El Grupo, Castrillón y Avilesina luchan por la cabeza de la tabla

BALONCESTO | PRIMERA

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo, el Castrillón y la Avilesina no ceden en la cabeza de la clasificación de la Liga de Primera Nacional de baloncesto.

Los grupistas, que ganaron en la cancha del filial del Mieres (62-71), comenzaron con una ligera ventaja de tres puntos en el primer cuarto, aunque en el segundo los mierenses tomaron la iniciativa. Sin embargo, en los dos últimos, los gijoneses, con Albano, Armando y Escapa muy acer-

tados ante la canasta, marcaron las diferencias y contribuyeron a lograr un vital triunfo para su equipo.

►Mieres B: Soto (9), Menéndez (8), Uche, Bernaldo de Quirós, Araujo (4), Vitos (9), Noriega (9), González (18) y Santiago (5).

►Grupo Covadonga: Valle (2), Albano (25), Javi (5), Rubiera, Armando (17), Escapa (14), Fernando (4), Antonio Adebá (2) y Samuel (2).

►Parciales: 17-20, 17-10, 11-16 y 17-25.

Por su parte, el Padrino Codema perdió en Avilés ante la Atlético (99-64). Los avilesinos consiguieron una



Boto, del Codema, lanza ante Álvarez, de la Avilesina. :: MARIETA

cómoda victoria en un partido en el que los gijoneses se dejaron llevar. Lo único positivo fue el debut de Lozano y Durán esta temporada.

Desde el primer cuarto, las diferencias fueron amplias (23-13) ante una mala defensa claretiana. No fue el segundo cuarto mejor y se llegó al descanso con un 51-26 con el local Ariel manejando el partido a su antojo. Redujo diferencias el Padrino Codema al final del tercer cuarto (74-58), pero Candás alejó las escasas posibilidades de remontada con dos triples.

►Atlética Avilesina: Acevedo (4), Álvarez (9), Castañón (5), Fernández (12), Nica (6), Ariel (27), Candás (21), García (15).

►El Padrino Codema: Durán (2), Crisman (3), De la Flor (12), Elías

(5), Lozano (6), Boto, Javi MC (2), Iglesias (16), Cuba (14) y Del Busto (4).

Mientras, el Pumarín obtuvo una rotunda victoria en Oviedo ante el Art Chivo (38-73). Un parcial de 2-19 en el primer cuarto encarriló un encuentro que se puso de cara desde el principio para los gijoneses.

►Art Chivo: Fernández J. (6), Marín (4), Morillo (10), Fernández S. (1), Vecino (2), Prieto (2) y Breusa (13).

►Pumarín: Moreno (12), Montes (2), Iván (13), Javi (4), Marcos (14), Jorge (4), Acuña (7) y César (17).

La jornada 18 de Primera Nacional se completó con la victoria del Castrillón sobre el Avilés Sur (80-53) y la del Navia en Avilés contra el Zumosol Sánfer (58-67).